

# ここが問題！リニア新幹線

2012.12.8.

リニア新幹線NEWS No. 3 / リニア新幹線を考える東京・神奈川連絡会発行

Think-linear2@yahoo-groups.jp

特集：またもトンネル事故、リニアは大丈夫か？(2~3面)

## リニア計画凍結求め、署名活動始まる

川崎・新百合ヶ丘駅頭で1時間35名



(署名への協力を訴える麻生の会・矢沢さん)

11月27日(日)午後4時から、川崎市麻生区の小田急線新百合ヶ丘駅前デッキで、リニア新幹線計画の凍結を求める国交大臣宛の請願署名行動が行われた。行ったのは麻生の会で、東京・神奈川連絡会では初の署名活動。計画では、リニア新幹線が麻生区内の大深度地下を通過することは確実で、また、トンネル工事残土を運び出すための直径30メートルの巨大な立坑(完成後は換気口や乗客の避難出口として使用)が同区王禅寺付近につくられる可能性がある。麻生や宮前の会の積極的な広報活動もあって、川崎北部地区住民のリニアへの関心は次第に高まっている。この日の署名活動は夕刻の帰宅や買い物時間で、通行する市民の足取りは速かったが、マイクでリニア新幹線が通ることやその問題点を説明すると、自らチラシを受け取りに来たり、署名をして私たちに詳しいことを尋ねる市民も多かった。午後4時からわずか1時間の行動だったが、35人の署名を集めることができた。当日の行動には麻生の会を中心に8名の会員が参加した。今後も市内各地の街頭で署名行動を展開する。

リニア新幹線沿線住民ネット

全国集会開催決まる

～2月10日、相模原市橋本～

来年2月10日(日)午後、相模原市橋本のソレイユさがみ(男女共同推進センター)で、10月に結成の運びとなった「リニア新幹線沿線住民ネットワーク」(通称:リニア沿線ネット)の初の全国集会が開催されることになった。10月の代表者会議を経て、開催場所をどこにするか検討してきたが、全国から集まりやすく、リニアの新駅立地の可能性がある相模原市内が適当であるとの結論となり、上記の場所に確定した。開催に向けて、私たちや相模原連絡会の役割は大きい。リニア沿線ネットの事実上の決起集会になるので、多くの参加者を集め成功させましょう。

広瀬隆さんの講演とシンポジウムを予定

全国集会では、広瀬隆さんが、リニアと原発の産業構造が同じであるとの観点から記念講演を行う。各地域の報告、橋山禮次郎氏や阿部修治氏ら専門家によるパネルディスカッション

も予定。  
(写真は脱原発ジャーナリスト・広瀬 隆さん)

